

RINGKASAN

Proses Produksi dan Pemasaran Surimi Kualitas Ekspor di PT. Indo lautan Makmur Sidoarjo. Revaedi Argo Pamungkas, NIM B41201068, Tahun 2023, halaman, Teknologi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Agung Wahyono, S.P., M.Si., Ph.D. (Dosen Pembimbing), Cakra Laksana Margi Putra A.Md, Pi.

PT. Indo Lautan Makmur merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang pengolahan hasil perikanan *frozen food* berupa produk olahan ikan dan surimi beku.. Surimi adalah produk setengah jadi dari daging ikan yang berbentuk lumatan daging untuk nantinya digunakan sebagai bahan baku dalam pembuatan produk olahan seperti aneka bakso ikan, *scalop*, baso tahu, tempura kotak, otak- otak, dan nugget. Surimi yang diproduksi oleh perusahaan ini selain dipakai sendiri untuk keperluan produksi, juga mampu bersaing menjadi produk ekspor yang unggul. Produk surimi yang akan di ekspor harus memenuhi standar mutu surimi (SNI 01-2693-2013) dan standar mutu ekspor surimi. ekspor surimi yang di produksi oleh PT. Indo Lautan Makmur ini biasanya dikirim Taiwan, Jepang, Dan China.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui alur proses produksi surimi beku, standar mutu surimi beku, dan menjelaskan prosedur ekspor surimi beserta dokumen-dokumen yang diperlukan pada ekspor surimi beku. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Proses produksi surimi beku di PT. Indo Lautan Makmur dilakukan setiap hari sesuai dengan sekali produksi rata-rata menghasilkan 8-9 ton. Adapun alur proses pada produksi surimi beku diantaranya yaitu penerimaan bahan baku, penimbangan I, *colum washing*, *meat bone separating*, *bleaching I*, *rotary screening I*, *Bleaching II*, *rotary screening II*, *rotary screening III*, *refining*, *screw press*, penimbangan II, pencampuran, pengisian dan penimbangan III, pembekuan, *metal detecting*, *packing*, penyimpanan, dan pemuatan.

Prosedur ekspor surimi pada PT. Indo Lautan Makmur dapat diuraikan sebagai berikut: Eksporir dan Importir mengadakan korespondensi negosiasi, kesepakatan kontrak kedua pihak atau *letter of creadit* kepada Opening Bank di luar negeri, melakukan produksi dan mempersiapkan produk surimi ekspor, Pemesanan jasa transportasi, pendaftarkan Pemberitahuan Ekspor Barang (PEB), Pengiriman barang ke pelabuhan,

Pemeriksaan Bea Cukai, Pemuatan barang ke kapal, Pengurusan dokumen SKA (Surat Keterangan Asal), melakukan pencairan uang atau negosiasi pembayaran *Letter of Credit* (L/C), Bank devisaekspor, mengirim dokumen ekspor ke importir, dan Proses pengiriman barang ke importir.

Dokumen yang harus disiapkan untuk kegiatan ekspor surimi yaitu Sertifikat uji Phosphate, *Shipping Instruction*, *Invoice*, *Packing List*, *Bill of Lading* (B/L), Surat permohonan Penerbitan *Health Certificate* (PPHC), Pemberitahuan Ekspor Barang (PEB), dan *Certificate Of Origin* (COO) / Surat Keterangan Asal (SKA).

Kata Kunci : *Surimi, alur proses produksi surimi, prosedur ekspor surimi, dokumen-dokumen kegiatan ekspor surimi.*